

社会福祉法人 広島県肢体障害者連合会
セルプ宇品 季刊紙

minato ujina

— みなとうじな —



CONTENTS

■ 新年の御挨拶	1	■ 小学生施設見学	4
■ ふれあい祭り	2	■ あいサポートアート展	4
■ 防犯訓練	3	■ 新職員紹介	4
■ 浸水時緊急避難訓練	3	■ 編集後記	4
■ クリスマス会	3		



新年の御挨拶

輝かしい新年の言葉としては、余り良い話題ではありませんが、法人を経営する団体にとって、年々と厳しい環境におかれている状況であります。福祉行政の充実を望む期待を持っていますが、現在の政府が打ち出している新年度予算からこのところ2〜3年間で、福祉事業予算の内容不安化を懸念しています。

障害者施策・高齢者対策と弱者に對しての予算額を見ても期待通りにはなかなか難しい事と思っております。地方自治体もしっかりして戴かないと益々、弱者の団体又個人、法人が少しずつ苦しむような施策では不安です。

地域共生社会の実現に向けて、社会福祉法人として強い基盤づくりを一層努力していかねば、生き残れません。私共、社会福祉施設を経営する法人として、社会福祉法に基づく法人として、利用者はもとより地域社会における福祉の充実に貢献する為に、適正かつ活力ある経営に努めなければなりません。そして「社会・地域に於ける福祉の充実、発展」



少し、堅い文章になりましたが、自分なりの現状の思いを書きました。今年も、全職員と法人の各役員の結集した経営に努力をして、更なる基盤づくりに汗を流していく所存でありますので、よろしく御願いを申し上げます。(会長 小田龍雄)

みなとうじな

二〇一八年冬号 通巻第四十三号 発行/社会福祉法人広島県肢体障害者連合会 セルプ宇品
〒七三四〇〇〇三 広島市南区宇品東六丁目一番二〇号 電話/〇八二二五三二〇八二 FAX/〇八二二五四一三四二〇

小学生施設見学

10月17日(火)に、宇品東小学校二年生、約100名の生徒さんが見学に来られました。6班に分かれ作業場(軽作業科、木工科、統合科、印刷科)と洗濯室や、居室、身障者トイレや保健室を見学しました。

作業場見学では担当支援員から各科の説明を行いました。作業風景も積極的に見学されておられ、木工科では木製動物の置物や時計を作成しており作業場に入るなり「わあ、すごい」と声があがっていました。セルプ宇品はこども110番の施設でもあり、困ったときには逃げてきてくださいねとお伝えし、通学時など挨拶等声をかけをしていきたいと思えます。(岡)



あいサポートアート展

あいサポートアート展が、10月31日から11月5日まで、広島県立美術館地下1階県民ギャラリーにて開催されました。今年も「セルプ宇品絵手紙サークル」が厳しい(?)審査を経て、見事入選を果たし展示されました。今回で連続3回目の人選となりました。

絵手紙サークルでは、毎回「これは天才かもしれない?」と唸るような作品から、思わず「ぷぷっ!(*>*)」と笑ってしまふ物まであり、作品が出来上がるのがとても楽しみです。

部員の皆さん来年も入賞、いや、授賞目指して頑張りましょう!



新職員紹介



調理員
あらき よしお
荒木 義雄

去年の8月から、朝食の調理員として働いています。今では、仕事にも、朝早いことにも、だんだんと慣れてきました。また、皆様の名前と顔が一致するようになって、親しみも湧いてきたように思います。調理以外でも、様々な、人との交流の中で学ぶことも多くあり、自分の為にも大変有意義なことだと思っています。

新年はまだ寒い日は続きますが、安全な調理で、安心して食べていただけるように、心がけていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひします。

春の火災予防運動
3月1日~3月7日

『火の用心 ことばを形に 習慣に』
宇品出張所 Tel.255-7493
消防署からのお知らせ

編集後記

あけましておめでとうございます。昨年も当施設の運営につきまして、皆様のたくさんのご支援、ご協力をいただきありがとうございました。特に2面に掲載しました「ふれあい祭り」は、皆様のご協力なしにはできないイベントだったとあらためて思い返します。広報委員一同、本年も良い記事をお届けできるよう努力いたしますので、変わらぬご指導ご鞭撻のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

宇品東6丁目南町内会様 イオン宇品店様 (株)広島マツダ様 蔵田ファイリング(株)様 (有)コージカンパニー様 日本テクノ(株)様 うじな東巴堂鍼灸整骨院様 (株)藤娘様 PEサービス様 広島洋紙(株)様 ハート(株)様 (株)大堀システム様 (株)フードサプライモニカ様 (有)にしはま様 (有)ナカムラ様 (株)いわはし様 セブンイレブン広島翠5丁目店様 (株)サンコーサプライ様 (株)伊藤園様 サントリービバレッジサービス(株)様
 松本正則様 甲斐幸子様 鄭鉉興様 重岡健一様 久都内定省様 石田善香様 真倉初恵様 中道佳子様 檜高武司様 (順不同)



ふれあい祭り

10月28日(土)に第17回ふれあい祭りを開催致しました。あいにくの雨模様となりましたが、自由民主党政務調査会長の岸田文雄様をはじめ、県議会議員の中原好治様、市議会議員の渡辺好造様にお越しいただくことが出来ました。開催3日前に確定となつてからは準備と段取り



に追われましたが、連合町内会長の佐藤勝美様を中心に町内の皆様がお声を掛けてお誘いください、当日はたくさんの方がご参集くださいました。皆様のご協力のおかげで今までにない活気あふれる開会式となりました。今回は、数年ぶりに広島市の男性保育士からな



るバンドグループの大丸ロケッツ様、新たに広島修道大学のマジシャングループのASRA様にご出演を依頼致しました。どちらも魅力溢れるパフォーマンスをご披露くださいました。施設内行事としては、2回目となるカラオケ大会には予想を超える出場者、抜群の美声で初



デビューを飾られた方など、大盛況の催しものとなりました。普段見れない一面も見ることができ、楽しいひと時となりました。最後になりましたが、保護者の皆様、協賛にご賛同いただいた関係企業の皆様、この度もたくさんの方のバザー物品、そして、ボランティアのご協力のおかげで大成功のお祭りとなりました。広島医療秘書子ども専門学校並びに県立広島大学でお手伝いくださった学生ボランティアの皆様も本当にありがとうございました。皆様に喜んでいただけるよう、来年も尽力して参ります。(木村)

防犯訓練

11月14日(火)に、広島南警察署安全課から講師をお招きし、施設への不審者侵入を想定して訓練を行い、訓練後に講評をいただきました。

不審者侵入時に、どのように職員が連携を取り対応するか、また自分の身を守りながらどのようなようにして利用者様の安全を確保するかを念頭におき、心構えをはじめ、不審者と対峙する際のテクニックなど実践的な内容も指導いただきました。

この内容をもとに、今後も防犯のための対策を、職員全体で考え、緊急時に適切に対応できるよう、訓練を重ねて参ります。(松本)



浸水時緊急避難訓練

11月25日(土)に、浸水時緊急避難訓練が開催されました。イオン宇品店様は「広島市浸水時緊急退避施設」に指定されており、宇品東連合町内会と合同の訓練を行われていきます。

昨年に引き続き、当施設からも利用者様と職員数名が、この訓練に参加させていただきました。毎年、車いすでの高所への避難を想定した良い訓練をさせていただくと共に、施設職員の防災意識を高める良い機会となっております。実際に避難が必要な時に落ち着いて行動できるよう、訓練を通してこれからも防災意識を高めていこうと思います。(松本)



クリスマス会

12月19日(火)にクリスマス会が実施されました。定番のチキンやオードブル、巻き寿司にビーフシチューという豪華な特別メニューでお腹も心も満たされました。食事の後は余興コーナーです。毎年歌やクイズ等利用者さんが盛り上げてくれる楽しい時間です。今年は職員も女装して熱唱してくれました。いつもと違う姿に一同大爆笑でした。続いてはみなさんお待ちかねのビンゴ大会。見事ビンゴになった利用者さんは好きな景品を選び、笑顔でパシャリ!写真撮影です。最後に甘いケーキを食べて、あっといふ間のひと時でした。来年も楽しい時間になりますように。(正木)

